



Escanea aquí

TRANSPARENCIA DEL SECTOR MINERO

¿Qué se hace con el canon y las regalías en la Gobernación Regional de Arequipa?

2019-2021

APORTE DEL CANON Y LAS REGALÍAS MINERAS AL PRESUPUESTO TOTAL

En el 2021 recibió más de S/ 2 915,2 millones. En el 2020 y 2021, el 7% del presupuesto total del Gobierno Regional proviene del canon y regalías.



TRANSFERENCIAS DE CANON Y REGALÍAS MINERAS

El gobierno regional es el que recibe los mayores montos por concepto de canon y regalías mineras. En el 2021 recibió S/ 239,7 millones por transferencias, 83% más que lo obtenido el 2020.



DESTINO DE LA INVERSIÓN EJECUTADA CON CANON Y REGALÍAS MINERAS

Entre el 2012-2021, el 87% de las inversiones se destinaron a 05 funciones: planeamiento, transporte, agropecuaria, educación y salud.



PRINCIPALES PROYECTOS EJECUTADOS 2019-2021

Los proyectos que ejecutó el gobierno regional en este periodo correspondieron a la función transporte.



Proyectos:

- Mejoramiento del servicio de transitabilidad del eje integración vial norte, distritos Yura y Cerro Colorado
- Mejoramiento y rehabilitación de la carretera interdistrital Chala-Mollehuaca-Huanuahuano, Caravelí



Presupuesto

S/ 289 502 926 S/ 43 412 984



Ejecución acumulada 2019-2021

S/ 109 011 863 S/ 21 710 656



Aporte del canon

9% 33%



Beneficiarios

152 080 4 838